
 

 
 

 

Al Sindaco del Comune di Cento 

Al Presidente del Consiglio Comunale del Comune di Cento 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA 

Il sottoscritto Consigliere del Gruppo Lega Salvini Premier 

Alex Melloni 

OGGETTO: “RILIEVI ARPAE ZONA SANTA LIBERATA”  

Premesso che 

A quanto si apprende dagli organi di stampa, in data 29/04/2022, veniva inoltrato a diverse 

autorità, tra cui il Comune di Cento, un esposto di un privato cittadino in merito ad un 

intervento edificatorio di iniziativa privata in zona Santa Liberata. 

A seguito dell’esposto tecnici ARPAE, in data 12/05/2022, si recavano nel lotto in questione 

per un sopralluogo. 

Considerato che 

Sempre dalla stampa si apprende come, a seguito del sopralluogo, ARPAE sembra aver 

chiesto chiarimenti al Comune di Cento in merito all’intervento edificatorio in questione, ed 

in particolare per quale motivo si sia proceduto ad autorizzare una “ristrutturazione edilizia 

previa demolizione e ricostruzione” tramite SCIA e non invece tramite Concessione edilizia 

con relativa conferenza dei servizi, stante anche la particolare caratteristica del lotto, su cui 

fino al 2019 sembra essere stata insediata un’attività che effettuava il recupero di rifiuti in 

regime semplificato.  

Interroga il Sindaco e l’Assessore competente per sapere: 

- Se quanto sopra esposto corrisponde al vero; 

- Se l’autorizzazione di un intervento edificatorio tramite SCIA porti a minori entrate per 

l’ente rispetto alla Concessione edilizia, con relativa conferenza dei servizi, e se sì, si 

chiede di stimarli; 

- Se possa sussistere un pericolo per la salute dei cittadini; 
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- Se esistano rapporti familiari/di parentela tra gli amministratori o il personale 

dipendente del Comune di Cento, e i tecnici incaricati della presentazione della pratica 

edilizia in questione. 

Cento, 19/07/2022  

Il consigliere 

Alex Melloni 

 

 

 

 


